

2011 en breve

Ofrecemos un recuento de lo más destacado de la web en 2011: beatificación de Juan Pablo II, testimonios, videos...

12/02/2012

Juan Pablo II, beato

Recogemos el video de Rome Reports que muestra el momento más emotivo de la ceremonia de beatificación: la muestra del retrato de Juan Pablo II en la fachada de San Pedro.

Carta pastoral del 2-X-2011

Mons. Javier Echevarría dirigió a los fieles de la Prelatura una extensa carta, en la que trata algunos aspectos de la formación para la vida espiritual y la nueva evangelización.

Aquí en Rusia está mi hogar

En una entrevista para la radio, el padre Fernando Vera Zorrilla, sacerdote mexicano que impulsa la labor del Opus Dei en Rusia, habló, entre otras cosas, de la búsqueda de la unidad de los cristianos a través del diálogo , la comprensión y el amor.

«Los gatos son más listos que la gente»

Uno de los protagonistas de esta historia es un gato astuto y resentido que busca saciar su sed de venganza. Quien mejor conoce a este felino es Víctor, un Numerario del Opus Dei que cultiva el hobby de los comics.

Chiapas: tierra de jaguares, ámbar y servicio a los demás

Por tercer año consecutivo, un grupo de estudiantes de la Ciudad de México y Puebla dio vida a intensas jornadas de trabajo en distintas comunidades chiapanecas.

Todo es motivo para adorar a Dios

Durante la Misa que celebró en la Basílica de Guadalupe en honor a San Josemaría, Mons. Carlos Briseño, O.A.R., señaló que los cristianos tenemos la oportunidad de hacer ofrendas agradables a Dios todos los días.

Es cuestión de prioridades

Para Regina, el quehacer universitario y la vida familiar son dos aspectos que se enriquecen mutuamente. Con sus palabras da a entender que al establecer acertadamente las prioridades, la

armonía surge con más espontaneidad.

Méjico: paradójico y maravilloso

A seis décadas de su llegada a nuestro país, el Padre Emilio Palafox hace un recuento del inicio de la labor del Opus Dei en Culiacán, de su trabajo sacerdotal y del impulso siempre presente de san Josemaría.

La especialidad de la casa

La torta "zass" –preparada con pierna, jamón, y quesos amarillo y Oaxaca– es el platillo que da nombre al negocio de Julia, quien, con su sazón y servicio, procura dejar contentos a los clientes y en primer lugar a Dios.

Dios y el arte de los sonidos

Numeraria del Opus Dei desde hace 60 años, Margarita Murillo, pianista profesional, explica su encuentro

cotidiano con Dios entre partituras, clases, dificultades y aplausos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/2011-en-
breve/](https://opusdei.org/es-mx/article/2011-en-breve/) (08/02/2026)